

Ocampos: "Con los jubilados no se juega"

jueves, 16 de febrero de 2017

El Presidente de la bancada Progresista, Jorge Ocampos, objetó los posibles cambios que habría dispuesto la ANSES en la fórmula para calcular los aumentos de las jubilaciones, pensiones y AUH.

"Con los jubilados y su poder de compra, que ya es bajo, no se juega", dijo el legislador, a tono con la diputada Nacional Elisa Carrio (CC-ARI).

Consideró que "el ajuste no se debe realizar por el lado de los que menos tienen, es inaceptable y nos oponemos firmemente" sostuvo Ocampos.

Para finalizar el legislador expresó que "con meras explicaciones técnicas que supuestamente buscan mejorar los fondos de la ANSES, se estaría generando un perjuicio a nuestros jubilados y pensionados que, en última instancia, deben ser los más beneficiados de un sistema económico que hoy a todas luces dista de ser el más justo con los más vulnerables".